

Wanderers pierde su invicto en la pretemporada tras caer con la "U"

3-1

Santiago Wanderers disputó ayer su tercer partido de amistoso de la pretemporada 2026, enfrentando en un encuentro a puertas cerradas, realizado en el Centro Deportivo Azul, a la Universidad de Chile. El compromiso, que se desarrolló en formato de cuatro bloques, finalizó con una victoria global de 3-1 para los laicos.

El único tanto del Decano fue convertido por Este-

fue el marcador en favor de los azules. El tanto porteño fue obra de Esteban Luco, hijo de Roberto Luco.

ban Luco, quien anotó en el primer parcial del encuentro, que finalizó con victoria por 1-0 para los ca-

turro. El hijo de Roberto Luco ya había anotado en el triunfo ante La Serena de la semana pasada.

Posteriormente, los pupilos de Francisco Meneghini se impusieron por 3-0 en el segundo tiempo, mientras que el tercer y cuarto tramo del amistoso concluyeron sin tantos.

Cabe recordar que este no será el último pleito amistoso de pretemporada que tendrán los porteños,

debido a que mañana se verán las caras ante Huachipato en el complejo deportivo de Mantagua.

En paralelo a la preparación, la ANFP dio a conocer el fixture oficial de la temporada 2026 de la Liga de Ascenso, confirmando que el equipo dirigido por Francisco Palladino debutará en condición de local durante el fin de semana del 22 de febrero frente a Deportes Recoleta. *



PRENSA WANDERERS
 LOS CATURROS JUGARÁN OTRO DUELO ANTE HUACHIPATO MAÑANA.